Bericht für das Mitteilungsblatt Nr.46

Forster Fastnachts- und Tanzclub e.V.

Faschingseröffnung des FFC

(DiBe) Was war das für eine Phänomenale Faschingseröffnung am letzten Samstag! Bei traumhaftem Wetter schossen pünktlich um 11:11 Uhr die Böllerschützen und gaben so den Startschuss für ganz Forst zum Beginn der 5. Jahreszeit. Die Narrhalla des FFC zog samt Prinzenpaar, Elferräten, Gardemädels, Musketieren und Bürgermeister in einem kurzen aber feierlichen Marsch zum liebevoll dekorierten Kirchplatz auf dem bereits das berühmtberüchtigte Fahrzeug der Freiwilligen Feuerwehr Forst mit dem Kennzeichen KA FO-1421 bereitstand. Unterhaltsam und pointiert gaben Sitzungspräsident Michael Veith und Präsident Dirk Becker Anekdoten aus der faschingsfreien Zeit zum Besten. Neben heiteren Themen wie Forst im Dunkeln, die Forster "Weinkönigin" Anja I., eine vorbereitete Nachtwache, blutende Präsidenten und natürlich der Heidesee mit seiner Tür ins Nichts, waren auch kritische Töne zu hören. Zum allgemeinen Umgang miteinander sprach der Präsident so manchem Teilnehmer* aus der Facebook Gruppe "Du bist ein echter Forschder…" eine gute Kinderstube ab. Auch der Umgang der Politiker untereinander am Beispiel der Thematik Kreistagswahl wurde von den Narren kritisch unter die Lupe genommen und bescheinigt, dass als Gemeinde Forst so kein gutes Bild nach außen abgibt.

Nach genau 263 Tagen wurde der Sandhase endlich aus seiner Kiste befreit und mit dem Kommando "Kappen auf" wird auch nach außen sichtbar dargestellt, dass ab sofort wieder die Narren in Forst agieren.

Im Anschluss "durfte" unser Bürgermeister Bernd Killinger endlich seine vom Narrengericht verhängte Strafe abbüßen und unter den wachsamen Augen der Bevölkerung das Feuerwehrauto reinigen. Moralisch wurde der BM durch seinen Pflichtverteidiger Harald Leibold unterstützt der die Reinigung musikalisch mit leicht abgewandelten Titeln wie "Rote Lappen müssen putzen" begleitete. Die finale Abnahme erfolgte durch die Mitglieder der FFW Andreas Bös und Volker Müller.



Am Sonntag ging es bei Kaiserwetter weiter und der Narrenkreis Bruchsal feierte zum 33 jährigen Bestehen seine Jubiläumsfaschingseröffnung. Unter Beteiligung des FFC fand der Höhepunkt des närrischen Auftaktwochenendes statt als beim größten badenwürttembergischen Gardeflashmob 236 Gardetänzerinnen am Otto-Oppenheimer-Platz eine gemeinsame Choreo aufführten und damit Landesrekord aufstellten.

Mit großer Vorfreude fiebern der FFC und alle faschingsbegeisterten Forster dem Prinzenball des FFC am 18.11.2023 im Alex Huber Forum entgegen. Nachdem uns Jürgen I. (zum 2. mal) und Diana I. hervorragend durch die Kampagne geleitet haben, sehen sie weinenden Auges dem Ende ihrer Amtszeit entgegen. Wir werden sie gebührend verabschieden und anschließend das neue Prinzenpaar krönen. Hier sind schon alle gespannt wer das neue Forster Prinzenpaar wird. Die Gerüchteküche brodelt. Alle Forster sind herzlich eingeladen die Krönung mit uns zu feiern. Der Prinzenball findet am 18.11.2023 ab 19:31 Uhr im Alex Huber Forum Forst statt. Der Eintritt ist frei. Nähere Informationen kommen in der nächsten Woche.

Achtung wichtige Termine!

- Samstag, 18.11.2023, 19:31 Uhr Prinzenball des FFC, Alex Huber Forum Forst
- Samstag, 27.01.2024, 19:11 Uhr -Prunksitzung des FFC, Alex Huber Forum Forst